

La XIIe rencontre des Cubains résidant en Europe s'engage à intensifier la lutte pour la levée du blocus



La Havane, 23 oct. (RHC).- Les participants à la XIIe rencontre des Cubains résidant en Europe se sont engagés cette fin de semaine à multiplier les actions en faveur de la levée du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis infligent à leur pays d'origine.

A la clôture de la rencontre organisée à Milan, en Italie, Fernando Gonzalez, président de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, a souligné : « Peu importe où l'on vit si l'on garde Cuba au cœur. »

Il s'est d'autre part dit convaincu de la contribution de la rencontre à consolider le travail des associations de Cubains à l'étranger et « à nous rapprocher davantage, à consolider notre unité en tant que Cubains et patriotes où que nous nous trouvions. »

La déclaration finale de la rencontre de Milan se prononce également pour la promotion d'activités afin d'exiger la restitution à Cuba du territoire occupé par la base navale de Guantanamo contre la volonté du peuple et du gouvernement cubain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/145166-la-xiie-rencontre-des-cubains-resident-en-europe-sengage-a-intensifier-la-lutte-pour-la-levee-du-blocus>



Radio Habana Cuba